



## Les nutraceutiques Clinique La Prairie à l'assaut du monde

Avec sa gamme de suppléments nutritionnels Holistic Health, Clinique La Prairie poursuit l'exportation de son savoir-faire à l'international, en concluant des collaborations notamment avec les prestigieux Harrods et Mandarin Oriental Hyde Park à Londres.

-/ With its Holistic Health range of nutritional supplements, Clinique La Prairie is continuing to export its expertise internationally, with collaborations with the prestigious Harrods and Mandarin Oriental Hyde Park in London.

[cliniquelaprairie-hh.com](http://cliniquelaprairie-hh.com)

Avec sa gamme de suppléments nutritionnels Holistic Health, Clinique La Prairie poursuit l'exportation de son savoir-faire à l'international, en concluant des collaborations notamment avec les prestigieux Harrods et Mandarin Oriental Hyde Park à Londres.

With its Holistic Health range of nutritional supplements, Clinique La Prairie is continuing to export its expertise internationally, with collaborations with the prestigious Harrods and Mandarin Oriental Hyde Park in London.

Pionnière dans le domaine de la longévité, Clinique La Prairie accompagne depuis plus de 90 ans toutes celles et ceux qui souhaitent vivre pleinement. Aux côtés des programmes phares délivrés au sein de ses murs à Montreux, Clinique La Prairie a lancé sa gamme de compléments alimentaires, appelée Holistic Health, qui s'est établie comme référence de micronutrition visant la longévité.

Capturant toute l'expertise de la clinique dans un flacon, ces formulations à base de nutriments bioactifs ont été pensées pour accompagner le bien-être au quotidien. Cinq années de recherche ont été nécessaires pour développer une formule 100% Swiss made, aidant à la protection des cellules afin de retarder le processus de vieillissement. La gamme Holistic Health se décline en quatre formules capables de répondre aux besoins de chacun : Age-Defy, Balance, Energy et Purity.

« Depuis le lancement de Holistic Health, Clinique La Prairie a conclu plusieurs accords stratégiques avec les leaders du secteur, comme notamment John Bell & Croyden et Harrods en Angleterre », informe Simone Gibertoni, CEO de Clinique La Prairie. « Et aussi dans des spas d'établissements de prestige, tels que le Mandarin Oriental Hyde Park à Londres, et bien entendu nos Longevity Hubs dans le monde. Ce juillet, nous dévoilons une première en Asie, où nous ouvrons notre première boutique Holistic Health au sein de Marina Bay Sands à Singapour », poursuit-il.

Les suppléments Holistic Health sont bien plus qu'une simple routine. Ils rappellent d'intégrer la philosophie des quatre piliers de la Clinique La Prairie au quotidien.

A pioneer in the field of longevity, Clinique La Prairie has been helping all those who want to live life to the fullest for over 90 years. Alongside the flagship programs delivered within its walls in Montreux, Clinique La Prairie has launched its range of food supplements, called Holistic Health, which has established itself as a benchmark in micronutrition aimed at longevity.

Capturing all the clinic's expertise in one bottle, these bioactive nutrient-based formulations have been designed to support daily well-being. It took five years of research to develop a 100% Swiss-made formula that helps to protect cells and delay the ageing process. The Holistic Health range comes in four formulas to meet everyone's needs: Age-Defy, Balance, Energy, and Purity.

"Since the launch of Holistic Health, Clinique La Prairie has signed a number of strategic agreements with industry leaders, including John Bell & Croyden and Harrods in the UK," says Simone Gibertoni, CEO of Clinique La Prairie. "And also in the spas of prestigious establishments, such as the Mandarin Oriental Hyde Park in London, and of course our Longevity Hubs around the world. This July, we are unveiling a premiere in Asia, where we are opening our first Holistic Health boutique in the Marina Bay Sands in Singapore", he continues.

Holistic Health supplements are more than just a routine. They remind us to incorporate Clinique La Prairie's four pillars philosophy into our daily lives.

